

11月12日(金曜) 6年 図工

図工では、木材を使って卒業制作に取り組んでいます。日常で使えるものをテーマに、電動のこぎりを使って木を切ったり、釘を打ったりして本棚や小物入れを作っています。安全に気を付けて活動に取り組めました。



11月11日(木曜) 2年 学芸会「ばけじぞう」



「ゆっくり、大きく、はっきりとセリフを言う。」、「体を大きく動かす。」といった、それぞれの目標をもって本番に臨みました。

終わった後に、「緊張したけど、練習したことが上手くできて嬉しかった。」、「みんなの前で楽しくできた。」という感想が聞かれました。

初めての学芸会でしたが、練習から一生懸命に取り組む子どもたちに大きな成長を感じました。この成長を、日常の生活でも生かせるように励ましてまいります。

11月11日(木曜) 5年 体育「持久走大会に向けて」

12月に実施される予定の「持久走大会」に向けての練習が始まりました。5年生は駅伝に向けての練習も兼ねているので、みんな一生懸命に練習していました。5年生は850mを完走することを目標にしています。日々の練習を大切にして、少しずつ持久力を上げていきます。



11月11日(木曜) 5年 避難訓練「火災による2次避難」



今回の避難訓練は、校舎近くの火災による学校からの2次避難がテーマになっていました。実施時間が中休みだったため、5年1組は教室からの避難、5年2組はバスケットボールコートからの避難になりました。

「おかしも」を守るだけでなく、高学年として下学年の手本となるように頑張っている5年生は大変に素晴らしかったです。

11月11日(木曜)3年学芸会

3年生の劇「サーカス一家さあ大変！！」を子供たちは元気いっぱい演じきりました。これまでの練習に加え、リハーサル、児童鑑賞日、撮影日と一日一日の成長が素晴らしかったです。気持ちの込もった演技、ショー、歌声にご注目ください。保護者の皆様におかれましては、衣装の御協力ありがとうございました。



11月11日(木曜)6年 避難訓練

今日の避難訓練では、火事によって校庭まで火が燃え広がった場合を想定して、防災公園までの避難を行いました。おかしもの約束を守り、下級生の手本となる態度で訓練に臨むことができました。



11月11日(木曜)5・6年 持久走練習

12月に行われる持久走記録会や駅伝大会に向けての練習が始まりました。1周ごとにペースをあげて走ったり、追い抜く時の練習をしたりして、気持ちの良い汗をかくことができました。



11月10日(水曜) 6年 社会科見学

9日(火曜)に江戸東京博物館と国会議事堂の見学に行ってきました。バスや施設の中では、きちんとルールとマナーを守って、立派な見学態度でした。普段見ることができない施設を見て、とても充実した一日となりました。



11月10日(水曜) 5年 道徳「今しかできないことをがんばって！」

今回の道徳は、「希望と勇気、努力と強い意志」をテーマにした授業を行いました。努力を続け、「今」をしっかり生きる吉田沙保里さんの姿から、自分の夢の実現のために目標を立て、努力を続ける態度を養うことをねらいとしました。自分の目標や夢の実現に向けて、さらに努力しようとする気持ちが育ちました。



11月10日(水曜) 5年 国語「学芸会の振り返り」

国語の時間に学芸会の思い出日記に表しました。小学校生活最後の学芸会ということで、子供たちの思いも強く、素晴らしい作品が出来上がりました。お互いに書いた日記を読んで感想を書き合い、さらに学芸会への思いを高めることができました。



11月6日(土曜) 4年 学芸会大成功!

11月5日・6日に学芸会が行われました。4年生は、どうしたら自分の気持ちが相手に届けられるのかを考え、練習に取り組みました。一人一人が台詞の言い方や動きを工夫し、役になりきろうと努力しました。その成果もあり、本番では実に堂々と演じることができました。



11月9日(火曜) 5年 体育「バスケットボール」

体育館で白熱した試合が行われました。今回でバスケットボールの授業も最後になります。これまで練習してきた成果を発揮して、両チームとも全力でぶつかり合っている様子が素晴らしかったです。



11月9日(火曜) 5年 国語「固有種が教えてくれること(2)」

前回の授業の続きです。本文に書かれているキーワードから各段落の見出しを考えて、「中」の部分にあたる3～10段落までの要約を完成させました。



11月6日(土曜)四組 学芸会本番！頑張りました！！

昨日は学芸会の児童鑑賞日、今日はDVD撮影日でした。

多くの友達が鑑賞してくれている中、何台ものカメラが回っている前で演じるのは、とても緊張したことと思いますが、どの子も力いっぱい役を演じることができました。この2日間の本番の演技と合唱は、今までの練習を超えた素晴らしいものでした。「四組のみんなで力を合わせると大きな力になるな。」「みんなと一緒に頑張るって楽しいな。」と感じられる、そんな素敵な学芸会でした。学芸会で得たもの、頑張ったことを、これからの生活にも活かしていきたいです。



11月5・6日(金・土曜)5年 学芸会本番！



5日は学芸会の児童鑑賞日でした。5年生は自分たちの劇を演じた後に6年生の劇を見ました。

6年生の劇のすごさを感じながら、自分たちの劇に取り入れられるところを考えました。

6年生を見習って、6日には前日以上に良い劇ができるようにみんなで頑張りました！

11月4日(木曜)いよいよリハーサルの日を迎えました。



最初は、役ごとに分かれて練習し、やっと全員で練習できるようになってから2週間。本日学芸会のリハーサルを迎えることができました。いよいよ本番です。練習は本番のように、本番は練習のように合言葉に頑張ってきました。今までの練習の成果を発揮することができるように頑張ります。とても楽しみです。

11月4日(木曜) 5年 理科「もののとけ方(2)」

5年生の理科では「もののとけ方」を学習しています。水 100g に食塩 5g を溶かすと、水溶液の重さがどうなるのかを実験しました。さらには、水 50g に対して食塩がどの程度溶けるのかを検証したり、ミョウバンはどのような溶け方をするのかを調べたりしました。授業の振り返りでは、スクールタクトを活用してまとめました。



11月4日(木曜)四組 学芸会まであと1日!

今日は学芸会リハーサルの日でした。

自分たちで作ったお面キャップと尻尾、ご家庭で用意していただいた衣装を身にまとい、体育館に向かう子どもたち。

その表情から練習とは違った緊張感が伝わってきました。

自分たちで手掛けた背景画をバックに、役になりきって堂々と台詞を言うことができました。

リハーサル後は、リハーサルの中の動画を見て自分の演技を振り返りました。「明日はもっとこうしたい!」という思いが伝わってきて、

明日からの学芸会本番が楽しみです。みんなで力を合わせて頑張ります!!

※写真は、先週の背景画作りと今日のリハーサル時の様子です。



11月2日(火曜)6年 算数「考える力をのばそう・関係に注目して」



6年1組の6時間目の算数では、問題を考える力をのばす問題に取り組みました。正三角形を、1段目には1枚、2段目には3枚と並べていき、21段目には何枚並ぶかを考えました。表を使って、正三角形の増える枚数に注目して、一人ひとりが自分の考えをもって答えを出そうと頑張りました。表を全てかくという方法や、2枚ずつが20回増えているのでと式で求める方法など、より求めやすい方法を考えたり、自分の考えと似ている(同じ)ものを見つけたりして、答えを求めることができました。

11月2日(火曜)6年 総合「学芸会練習」・社会科「戦国の世から天下統一へ」

今日でリハーサル前の練習が終わりました。子供たちが作り上げた劇になるように、最後まで頑張っていました。リハーサルが楽しみです。

社会科の授業では、戦国時代について学習を進めています。織田信長・豊臣秀吉・徳川家康の三人の特徴や違いなどについて、まとめています。



11月2日(火曜) 5年 国語「固有種が教えてくれること」

日本には多様な固有種がいることから、なぜこのような固有種が多いのかを考える説明文に取り組みました。本文を11の段落に分け、各段落の文章を要約する練習をしました。



11月2日(火曜) 5年 国語「古典芸能の世界」



日本に古くから伝わってきた古典芸能である「落語」についての授業を行いました。実際の落語を動画で見たあと、落語で気付いたことをジャムボードでまとめました。落語のしぐさを実際にまねてみるなど、落語に親しみをもつことができました。今回学習した「しぐさ」を学芸会でも生かして欲しいと思っています。

11月2日(火曜) 5年 理科「もののとけ方」

11月に入り、理科は新しい単元に入りました。今回の学習は「もののとけ方」です。スクールタクトを使用して、ものを溶かすと水溶液の重さはどう変化するかを予想しました。さらには、一定の水にもものを溶かすには限りがあるのかも考えました。次回は実験です!



11月1日(月曜) 5年「学芸会最終練習」



学芸会の最終練習が終わりました。7月より子供たちと共に作り上げてきた劇もあと少しで完成となります。1人が主役という劇でなく、みんながそれぞれ活躍できる場面があり、みんなが主役となれる劇を目指して作りました。オリジナル劇なので、足りない部分はあるかもしれませんが、子供たちの努力が光る作品になっていますのでご期待ください。

11月1日(月曜) 5年 総合「オリンピック・パラリンピック教育」

11月の教員室前の掲示担当は5年生なので、夏休み中に実施されたオリンピック・パラリンピックの感想と調べ学習の清書を行いました。感動した部分を文章にまとめ、臨場感あふれるイラストを描きました。



11月1日(月曜) 6年 総合「学芸会練習」

いよいよ学芸会本番の週になりました。6年生は、明日の練習が最後になります。お休みをはさんで、木曜日にリハーサル。金曜と土曜が学芸会本番です。今日は、場面の変わり方や照明、音響や全体のセリフや歌の確認をしました。いい緊張感をもって、練習に臨みたいですよ。

